



Leichtathletik

Daniel Ritter
Tel. 06229-708690



Der Frühlingslauf

Am Sonntag den 16. Mai war es soweit: Wir starteten beim Frühlingslauf in Eberbach, für den wir so lange trainiert hatten. 700 Meter galt es durchzuhalten und das schafften auch alle unserer Kinder.



Beim Start am Leopoldplatz



Die glücklichen Gewinner!



Wer jetzt Lust bekommen hat bei uns mitzumachen kann ab Oktober in die Stangenberghalle kommen. Genau Termine werden noch bekannt gegeben.

Lisa

LAUFTREFF



Duathlon 16. Oktober 2010

Bis Mitte Oktober zeigte sich der Herbst noch von seiner goldenen Seite. Davon war am Tag unseres Duathlons nichts mehr zu sehen. Nach Dauerregen am Vormittag war es am Nachmittag dann doch recht trocken. So konnten wir am Ende noch ein Gläschen Sekt genießen - bevor es unter die warme Dusche ging.

Silvesterlauf (31.12.2010, 13:00 Uhr)

Natürlich beenden wir dieses Jahr auch wieder mit dem Silvesterlauf und stoßen danach noch mit einem Glas Sekt an.



Ski-Wochenende

Die Idee zu einem Skiwochenende wurde 2009 geboren. Schnell waren schöne Angebote von Busunternehmen gefunden und wir haben uns für ein Wochenende in Sölden entschieden. Es waren zwei superschöne Tage.

Auch 2011 planen wir ein Skiwochenende; für Alpin und Langlauf. Vorgemerkt ist das Wochenende 4. bis 6. Februar. Mit einem Busunternehmen soll es ins Montafon gehen. Für ca. 230 Euro gibt's die Busfahrt, Transfers in das Skigebiet, 2 Tage Skipass Silvretta Nova, 2 Übernachtungen mit Frühstück und Halbpension (3-Gang-Menü).

Selbstverständlich können sich auch Teilnehmer aus anderen Abteilungen des TB anschließen und das Angebot nutzen.

Roland Schmitt

Bilder vom Duathlon des Lauftreffs



Im Bild (v.l.): Sabine, Sigrid, Andreas, Walter, Kirsten, Bernd



... Momentaufnahmen ...